
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den     
Vorsitzenden des Kreistages 
des Schwalm-Eder-Kreises 
Herrn Michael Kreutzmann 
Parkstr. 6 
34576 Homberg 
 Schwalmstadt, 18.11.2024 

Sehr geehrter Herr Kreutzmann, 
 
die Fraktion der FREIEN WÄHLER bittet für die Sitzung des Kreistages am 02.12.2024 um die 
schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen zum Schulbaudarlehen und dem Baufortschritt der 
Grundschule und der Gesamtschule in Neukirchen: 
 
Das Hessische Finanzministerium stellt für das Jahr 2024 dem Schwalm-Eder-Kreis rund 1,3 Mio. € 
Schulbaudarlehen zur Verfügung.  
1. Für welche Darlehensvariante hat sich der Schwalm-Eder-Kreis entschieden? 
2. Für welche Baumaßnahmen soll das Darlehen genutzt werden? 
 
In der Kreistagssitzung vom 6. Mai 2024 wurden unsere Fragen zur Fertigstellung der Grundschule 
und der Gesamtschule Neukirchen beantwortet. Da die genannten Fertigstellungszeiträume bereits 
überschritten wurden, stellen wir folgende Fragen erneut und erweitern den Fragenkatalog. 
 
3. Wann ist mit der Öffnung des Neubaus der Grundschule in Neukirchen zu rechnen? 
4. Wie hoch sind die Kosten, die in den letzten Jahren für die Miete der Container angefallen sind? 
5. Was kosten die Container dem Schwalm-Eder-Kreis monatlich? 
6. Weshalb kam es erneut zur Verzögerung der flächendeckenden WLAN-Nutzung an der  
    Gesamtschule Neukirchen? 
7. Warum besitzt die Schulverwaltung der Steinwaldschule keinen WLAN-Zugang ins Schulnetz? 
8. Wie sieht es mit dem Weiterbau des Gebäudeteils für die Jahrgangsstufen 9 und 10 aus?  
     Wie sehen die konkreten zeitlichen Planungen aus? 
    Gibt es Zusagen gegenüber der Schulleitung für den Weiterbau dieses Gebäudeteils? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Engin Eroglu, Fraktionsvorsitzender  

 


